

Die ÖVP muss endlich in Opposition! Damit es für uns ArbeitnehmerInnen und PensionistInnen besser wird!

So ist die ÖVP mit unlauteren Methoden an die Macht gekommen:

- Die WählerInnen wurden mit gefälschten **Umfragen** und gekaufter Berichterstattung manipuliert. Finanziert wurde das mit den Steuergeldern der ArbeitnehmerInnen.
- Die ÖVP hat die Obergrenze der **Wahlkampfkosten** überschritten. Die Gelder dafür stammten aus vermeintlicher Inseraten-Korruption und von Großspendern.
- Die ÖVP hat die Arbeit der früheren Regierung aus wahlkampfaktischen Gründen sabotiert, unter anderem hat sie die **Kindergarten-Milliarde** verhindert.

DAS IST EIN SKANDAL!

An diesen Aufgaben scheitert die ÖVP:

- Die ÖVP setzt keine wirkungsvollen Maßnahmen gegen die **Teuerung**.
- Die ÖVP schiebt die dringend notwendige **Pflegereform** weiter vor sich her.
- Die ÖVP versagt seit Anbeginn bei der Bekämpfung der **Coronavirus-Pandemie**.

DAS KANN SO NICHT WEITERGEHEN!

Bestimmt die ÖVP, dann kommen wir ArbeitnehmerInnen und PensionistInnen unter die Räder:

- Die ÖVP führt **Pensionsabschläge** nach 45 Arbeitsjahren wieder ein.
- Die ÖVP entmündigt ArbeitnehmerInnen: In ihrer **Sozialversicherung** bestimmen sie nicht mehr selbst, sondern die UnternehmerInnen.
- Die ÖVP führt die **60-Stunden-Woche** und den 12-Stunden-Tag ein und streicht dazu noch Feiertage.

DAS MUSS SICH WIEDER ÄNDERN!

Die ÖVP versinkt im Korruptionssumpf und beschädigt unsere Demokratie:

- Gegen ranghohe ÖVP-PolitikerInnen laufen Ermittlungen wegen **Korruptionsverdacht** und Postenschacher.
- Im **Finanzministerium** soll Steuergeld missbräuchlich verwendet worden sein.
- Im Justiz- und Innenministerium wurden brisante Ermittlungen hinausgezögert oder behindert, dafür ging es beim **Postenschacher** hoch her.

DAS IST NICHT MEHR AUSZUHALTEN!

Wir gestalten die Zukunft!

FSG

**Fair.
Sozial.
Gerecht.**